
 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日
例会場
事務局
 

RI 会長：ジョン・

会 長

副 幹 事

２０１６

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

三代会長

1963

（米国・ロサンゼルスＲＣ）

例会日 水曜日 12
例会場 ホテル日航八重山（
事務局 〒907-0013

会長：ジョン・F・ジャーム

会 長 ： 

副 幹 事 ：  

２０１６年（平成

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

三代会長 村沢

1963～64 年度 

カール P．ミラー

（米国・ロサンゼルスＲＣ）

12：30～13：30
ホテル日航八重山（0980

0013 石垣市浜崎町

・ジャーム 

 前木 繁孝

 宮城 早人   

平成２８年）

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

村沢 澄蔵 

 ＲＩ会長 

．ミラー 

（米国・ロサンゼルスＲＣ） 

30  
0980）83－3311

石垣市浜崎町 1-1-4 

石垣
地区ガバナー

「出会

   副 会 長

   SAA・出 席

）７月１３

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ

●みどり丸遭難の救援資金を送る。（

●商工会議所、経営者協会共催による経営講座を開催（

≪社会情勢≫

1964 年
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石垣
ガバナー：上山

出会いを大切

副 会 長 ：  大浜

・出 席 ： 遠藤

１３日（水） 

石垣ロータリークラブ５５年のあゆみ 

●みどり丸遭難の救援資金を送る。（

●商工会議所、経営者協会共催による経営講座を開催（

≪社会情勢≫ 

年 ・石垣市、大浜町合併

・全琉を騒がした中央教育委員選挙お流れ

・高層気象観測開始

・バラビドウダム通水

・石垣第二中学校開校

 

【ＲＩテーマ】

副会長  
会 計   
社会奉仕 
国際奉仕 

 

TEL/FAX（
URL http://ishigaki
E-mail ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

上山 昭治氏
大切に」

大浜 一郎   

遠藤 正夫   

 第２回 

●みどり丸遭難の救援資金を送る。（

●商工会議所、経営者協会共催による経営講座を開催（

・石垣市、大浜町合併 

・全琉を騒がした中央教育委員選挙お流れ

・高層気象観測開始 

・バラビドウダム通水 

・石垣第二中学校開校

【ＲＩテーマ】

永野 善三郎
   向井 信雄 

 西垣 正一 
 仲本 信幸 

（0980）83－
http://ishigaki
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

昭治氏 

 

幹 事

情 報 ・会 報

 例会 （通算

●みどり丸遭難の救援資金を送る。（1963.8.30

●商工会議所、経営者協会共催による経営講座を開催（

 

・全琉を騒がした中央教育委員選挙お流れ

・石垣第二中学校開校 

宇宙時代における

ロータリーの進路

【ＲＩテーマ】 

善三郎  幹 事 
  ｸﾗﾌﾞ奉仕
  職業奉仕
 

－2917 
http://ishigaki-rotary.jimdo.com
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp

 

幹 事 ： 前原 博一

情 報 ・会 報 ： 宮良 薫

通算２７０８

1963.8.30） 

●商工会議所、経営者協会共催による経営講座を開催（1963.9.28

・全琉を騒がした中央教育委員選挙お流れ 

宇宙時代における

ロータリーの進路

 

   前田 優
ｸﾗﾌﾞ奉仕 西里 松太郎
職業奉仕 宮城 信勇

rotary.jimdo.com 
ishirotary@ninus.ocn.ne.jp 

博一 

薫 

２７０８回） 

1963.9.28） 

宇宙時代における

ロータリーの進路 

優 
松太郎 
信勇 

 

宇宙時代における 

 



 

■司会進行

■ロータリーソング

■会長バッチ

■メークアップ

■出席報告

 会員総数 

 出席数   

 出席率 ６０．００％（

 

 

  

BOX

コイン

 ○会長ﾊﾞｯﾁ引き継の日を迎えて。

参ります。宜しくお願い致します。（

 ○本日、会長ﾊﾞｯﾁを引き継ぎさせて頂きました。有

難うございました。（

 ○新年度、よろしくお願いします。（

 ○新前会長お疲れ様でした。前木会長

楽しみましょう。（

 ○今日から新年度ですね。前木会長おめでとうござ

います。（

 ○新年度がんばっていきましょう。（

 ○6/29 残金（

 

 

１．地区職場体験インターシップ委員会から、中

学生の職場体験、高校生のインターシップ受入れ

の事業所を募集していますので、ぜひ皆さん登録

をよろしくお願いします。

います。希望の事業所があれば事務局か私にご連

絡よろしくお願い致します。

２．バギオ基金の創立

日時が 9 月

オータニで行われます。会費が

望の方は事務局か私までお声かけ下さい。

３．今日から出席表をご用意しています。開けま

すと例会の日付が書いてあります。出席したら日

付に○をして頂くことになっていますので、よろ

しくお願い致します。

 

本日のにこにこ

幹事報告：前原

司会進行： 遠藤 正夫

ロータリーソング：

バッチ引き継式

メークアップ：小林昌道・大濵達也

出席報告 

 ４１名  出席義務会員

  ２４名  欠席数

６０．００％（7 月通算出席率

小

BOX 

コイン 

合  計

○会長ﾊﾞｯﾁ引き継の日を迎えて。

参ります。宜しくお願い致します。（

○本日、会長ﾊﾞｯﾁを引き継ぎさせて頂きました。有

難うございました。（

○新年度、よろしくお願いします。（

○新前会長お疲れ様でした。前木会長

楽しみましょう。（宮良

○今日から新年度ですね。前木会長おめでとうござ

います。（上原 晃子

○新年度がんばっていきましょう。（

残金（8,800 円）

地区職場体験インターシップ委員会から、中

学生の職場体験、高校生のインターシップ受入れ

の事業所を募集していますので、ぜひ皆さん登録

をよろしくお願いします。

います。希望の事業所があれば事務局か私にご連

絡よろしくお願い致します。

バギオ基金の創立 35

月 13 日 18：00

オータニで行われます。会費が

望の方は事務局か私までお声かけ下さい。

今日から出席表をご用意しています。開けま

すと例会の日付が書いてあります。出席したら日

付に○をして頂くことになっていますので、よろ

しくお願い致します。

第２７０８回

本日のにこにこ

幹事報告：前原

正夫 

：君が代・四つのテスト

継式 

小林昌道・大濵達也

出席義務会員 

欠席数      

月通算出席率

小 計 

¥6,000 

¥2,895 

計 

○会長ﾊﾞｯﾁ引き継の日を迎えて。1

参ります。宜しくお願い致します。（

○本日、会長ﾊﾞｯﾁを引き継ぎさせて頂きました。有

難うございました。（新 賢次） 

○新年度、よろしくお願いします。（

○新前会長お疲れ様でした。前木会長

宮良 榮子） 

○今日から新年度ですね。前木会長おめでとうござ

晃子） 

○新年度がんばっていきましょう。（

円）7/6 残金（5,542

地区職場体験インターシップ委員会から、中

学生の職場体験、高校生のインターシップ受入れ

の事業所を募集していますので、ぜひ皆さん登録

をよろしくお願いします。7 月 15

います。希望の事業所があれば事務局か私にご連

絡よろしくお願い致します。 

35 周年祝賀会のご案内です。

00 から東京のホテルニュー

オータニで行われます。会費が 13,000

望の方は事務局か私までお声かけ下さい。

今日から出席表をご用意しています。開けま

すと例会の日付が書いてあります。出席したら日

付に○をして頂くことになっていますので、よろ

しくお願い致します。 

第２７０８回

本日のにこにこ

幹事報告：前原 

君が代・四つのテスト 

小林昌道・大濵達也 

 ４０名 

     １６名 

月通算出席率 ６０．００％）

累 計 

¥6,000 

¥17,237 

¥23,237 

1 年間頑張って

参ります。宜しくお願い致します。（前木 繁孝

○本日、会長ﾊﾞｯﾁを引き継ぎさせて頂きました。有

○新年度、よろしくお願いします。（前原 博一）

○新前会長お疲れ様でした。前木会長 1 年間ﾌｧｲﾄ、

○今日から新年度ですね。前木会長おめでとうござ

○新年度がんばっていきましょう。（大浜 勇人）

5,542 円） 

地区職場体験インターシップ委員会から、中

学生の職場体験、高校生のインターシップ受入れ

の事業所を募集していますので、ぜひ皆さん登録

15 日期限になって

います。希望の事業所があれば事務局か私にご連

周年祝賀会のご案内です。

から東京のホテルニュー

13,000 円です。希

望の方は事務局か私までお声かけ下さい。 

今日から出席表をご用意しています。開けま

すと例会の日付が書いてあります。出席したら日

付に○をして頂くことになっていますので、よろ

第２７０８回 ２０１６年７月６日（水）

本日のにこにこ 

 博一 

６０．００％） 

 

 

 

年間頑張って 

繁孝） 

○本日、会長ﾊﾞｯﾁを引き継ぎさせて頂きました。有

） 

年間ﾌｧｲﾄ、

○今日から新年度ですね。前木会長おめでとうござ

） 

地区職場体験インターシップ委員会から、中

学生の職場体験、高校生のインターシップ受入れ

の事業所を募集していますので、ぜひ皆さん登録

日期限になって

います。希望の事業所があれば事務局か私にご連

周年祝賀会のご案内です。

から東京のホテルニュー

円です。希

今日から出席表をご用意しています。開けま

すと例会の日付が書いてあります。出席したら日

付に○をして頂くことになっていますので、よろ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。ついにバッチを受け取らざる

を得なくなりまして、

会長から歴代繫がっている重みのあるバッチを付

けさせて頂きました。新会長

した。ありがとうございました。新会長はこれで

肩の荷が下りたはずです。大きな責任を全うされ

て、その責任を私によこして頂きました。

続いてきた石垣

といろんな物を請け負って私は

る所存でございます。未熟者ですが今日から

生です。この会は地域にとってはなくてはならな

い、そして素晴らしいリーダー的要素を備えた大

きな会ですから、しっかりその辺を胸に刻みなが

ら

お願いしながら頑張って参ります。よろしくお願

い致します。

私は

た。何の集まりなのか分からない状態で入って参

りました。きっかけが仁開さんですが、ある物件

を紹介

いよと。そのお礼に何かしなくちゃいけない、何

がいいですか？と話したら、お礼はいらないから

ロータリーに入る事が条件だと。迷いましたが約

束でしたので入会をさせて頂きました。そしてロ

ータリーソングを歌い、君が代を歌い、みんなと

握手をしながら、いろんな方の卓話を聞きながら、

日々が過ぎて行きました。田舎育ちの私にとって、

その場所と言うのがすごく高い場所に見えて、そ

して勢いがあって、馬力があって、この会にいら

れる自分は幸せなんだろうなと思い始めたのが、

しばらく経ってからです。その思

は、ロータリーのためにちょっとは頑張ってみた

２０１６年７月６日（水）

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。ついにバッチを受け取らざる

を得なくなりまして、

会長から歴代繫がっている重みのあるバッチを付

けさせて頂きました。新会長

した。ありがとうございました。新会長はこれで

肩の荷が下りたはずです。大きな責任を全うされ

て、その責任を私によこして頂きました。

続いてきた石垣

といろんな物を請け負って私は

る所存でございます。未熟者ですが今日から

生です。この会は地域にとってはなくてはならな

い、そして素晴らしいリーダー的要素を備えた大

きな会ですから、しっかりその辺を胸に刻みなが

ら 1 年間全うしたいと思います。皆様のご協力を

お願いしながら頑張って参ります。よろしくお願

い致します。 

私は10年前に石垣

た。何の集まりなのか分からない状態で入って参

りました。きっかけが仁開さんですが、ある物件

を紹介して頂いたんです。そこに家を造ったらい

いよと。そのお礼に何かしなくちゃいけない、何

がいいですか？と話したら、お礼はいらないから

ロータリーに入る事が条件だと。迷いましたが約

束でしたので入会をさせて頂きました。そしてロ

ータリーソングを歌い、君が代を歌い、みんなと

握手をしながら、いろんな方の卓話を聞きながら、

日々が過ぎて行きました。田舎育ちの私にとって、

その場所と言うのがすごく高い場所に見えて、そ

して勢いがあって、馬力があって、この会にいら

れる自分は幸せなんだろうなと思い始めたのが、

しばらく経ってからです。その思

は、ロータリーのためにちょっとは頑張ってみた

２０１６年７月６日（水）

会長挨拶：前木

皆様こんにちは。ついにバッチを受け取らざる

を得なくなりまして、1 年間頑張って来られた新

会長から歴代繫がっている重みのあるバッチを付

けさせて頂きました。新会長

した。ありがとうございました。新会長はこれで

肩の荷が下りたはずです。大きな責任を全うされ

て、その責任を私によこして頂きました。

続いてきた石垣 RC の皆様の意志と行動力と編史

といろんな物を請け負って私は

る所存でございます。未熟者ですが今日から

生です。この会は地域にとってはなくてはならな

い、そして素晴らしいリーダー的要素を備えた大

きな会ですから、しっかりその辺を胸に刻みなが

年間全うしたいと思います。皆様のご協力を

お願いしながら頑張って参ります。よろしくお願

 

年前に石垣RCに入会をさせて頂きまし

た。何の集まりなのか分からない状態で入って参

りました。きっかけが仁開さんですが、ある物件

して頂いたんです。そこに家を造ったらい

いよと。そのお礼に何かしなくちゃいけない、何

がいいですか？と話したら、お礼はいらないから

ロータリーに入る事が条件だと。迷いましたが約

束でしたので入会をさせて頂きました。そしてロ

ータリーソングを歌い、君が代を歌い、みんなと

握手をしながら、いろんな方の卓話を聞きながら、

日々が過ぎて行きました。田舎育ちの私にとって、

その場所と言うのがすごく高い場所に見えて、そ

して勢いがあって、馬力があって、この会にいら

れる自分は幸せなんだろうなと思い始めたのが、

しばらく経ってからです。その思

は、ロータリーのためにちょっとは頑張ってみた

２０１６年７月６日（水） 例会報告

会長挨拶：前木

皆様こんにちは。ついにバッチを受け取らざる

年間頑張って来られた新

会長から歴代繫がっている重みのあるバッチを付

けさせて頂きました。新会長 1 年間ご苦労さまで

した。ありがとうございました。新会長はこれで

肩の荷が下りたはずです。大きな責任を全うされ

て、その責任を私によこして頂きました。

の皆様の意志と行動力と編史

といろんな物を請け負って私は 1 年間頑張って参

る所存でございます。未熟者ですが今日から

生です。この会は地域にとってはなくてはならな

い、そして素晴らしいリーダー的要素を備えた大

きな会ですから、しっかりその辺を胸に刻みなが

年間全うしたいと思います。皆様のご協力を

お願いしながら頑張って参ります。よろしくお願

に入会をさせて頂きまし

た。何の集まりなのか分からない状態で入って参

りました。きっかけが仁開さんですが、ある物件

して頂いたんです。そこに家を造ったらい

いよと。そのお礼に何かしなくちゃいけない、何

がいいですか？と話したら、お礼はいらないから

ロータリーに入る事が条件だと。迷いましたが約

束でしたので入会をさせて頂きました。そしてロ

ータリーソングを歌い、君が代を歌い、みんなと

握手をしながら、いろんな方の卓話を聞きながら、

日々が過ぎて行きました。田舎育ちの私にとって、

その場所と言うのがすごく高い場所に見えて、そ

して勢いがあって、馬力があって、この会にいら

れる自分は幸せなんだろうなと思い始めたのが、

しばらく経ってからです。その思いになってから

は、ロータリーのためにちょっとは頑張ってみた

例会報告 

会長挨拶：前木 繁孝

皆様こんにちは。ついにバッチを受け取らざる

年間頑張って来られた新

会長から歴代繫がっている重みのあるバッチを付

年間ご苦労さまで

した。ありがとうございました。新会長はこれで

肩の荷が下りたはずです。大きな責任を全うされ

て、その責任を私によこして頂きました。55 年間

の皆様の意志と行動力と編史

年間頑張って参

る所存でございます。未熟者ですが今日から 1 年

生です。この会は地域にとってはなくてはならな

い、そして素晴らしいリーダー的要素を備えた大

きな会ですから、しっかりその辺を胸に刻みなが

年間全うしたいと思います。皆様のご協力を

お願いしながら頑張って参ります。よろしくお願

に入会をさせて頂きまし

た。何の集まりなのか分からない状態で入って参

りました。きっかけが仁開さんですが、ある物件

して頂いたんです。そこに家を造ったらい

いよと。そのお礼に何かしなくちゃいけない、何

がいいですか？と話したら、お礼はいらないから

ロータリーに入る事が条件だと。迷いましたが約

束でしたので入会をさせて頂きました。そしてロ

ータリーソングを歌い、君が代を歌い、みんなと

握手をしながら、いろんな方の卓話を聞きながら、

日々が過ぎて行きました。田舎育ちの私にとって、

その場所と言うのがすごく高い場所に見えて、そ

して勢いがあって、馬力があって、この会にいら

れる自分は幸せなんだろうなと思い始めたのが、

いになってから

は、ロータリーのためにちょっとは頑張ってみた
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いな、という意識も抱くようになりました。いく

つかの委員長も経験させて頂きましたが、時を経

て多忙を理由に参加する日も減って参りました。

今回会長を引き受けるという事になった時に、石

垣 RC の規約も読ませて頂きました。その規約の

中に出席率は

特に出席に厳しい条件があるのを見ました。今回

こうして会長職を拝命するにあたって、一番不良

会員だった私が出席率を上げましょう、

しょうという声を大にすることでクレームもあり

そうですが、そういう私だからこそクレームを受

けながら言えるのかなという事も含めまして、ま

ずは石垣 RC

参加したいよという例会にするために、いろんな

工夫をして参りたいと思います。大濵

にプログラム委員長になってもらっています。ダ

イナミックな例会を考えてほしいと伝えてありま

す。そして会員の皆さんが行かないと損だなとい

うメニューを詰め込んで、とにかく楽しい、有意

義な会に持って行けたらなと、そしてそれが出席

率のアップにつながるんだろうなと思います。

私の目標としまして、出席率をアップ

今まで休んでいた方も来ることで、もっとロータ

リアンとしての横の絆も深まってくることだと思

います。夜間例会を盛り込んだりしながら、お酒

の席でももっと近づいて、絆が深まって行けばき

っとそこからパワーが生まれてくると思います。

そのパワーをロータリアンとしてやらなければな

らない職業奉仕、社会奉仕という奉仕に向けられ

るんじゃないかなと考えています。ですから出席

率アップというのは本当に大事な事だと思います

ので、力を入れて参りたいと思います。そして楽

しい例会で家族の方とも仲良くなれ、ロータリア

ンが地域で活躍する

ら生み出せるようにしたいと思います。
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イナミックな例会を考えてほしいと伝えてありま

す。そして会員の皆さんが行かないと損だなとい

うメニューを詰め込んで、とにかく楽しい、有意

義な会に持って行けたらなと、そしてそれが出席

率のアップにつながるんだろうなと思います。 
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リアンとしての横の絆も深まってくることだと思

います。夜間例会を盛り込んだりしながら、お酒

の席でももっと近づいて、絆が深まって行けばき

っとそこからパワーが生まれてくると思います。

そのパワーをロータリアンとしてやらなければな

らない職業奉仕、社会奉仕という奉仕に向けられ

るんじゃないかなと考えています。ですから出席

率アップというのは本当に大事な事だと思います

ので、力を入れて参りたいと思います。そして楽

しい例会で家族の方とも仲良くなれ、ロータリア

ために、いろんな場を例会か

としてのテーマは設けてお

ジャームさんで、「人

類に奉仕するロータリー」をテーマにして、クラ

ブのサポートと強化を優先項目に挙げております。

地区上山ガバナーは「出会いを大切

に」をモットーとして、重点項目に「親睦と研修」

を掲げております。その「親睦と研修」の意味は

会員の皆様がロータリーに対する理解を深め、ロ

ータリーの良さを知ってもらいたいと思うからで

す。とおっしゃっていました。ロータリーの会員

同士が仲良くなりましょう、親睦を深めましょう

という事が

っしゃっていると理解しました。「親睦と研修」そ

れを当クラブのサブテーマとして、親睦そして勉

強を重ねて行きましょうという事で、上山ガバナ

ーに準じたいと思います。そして各委員長の皆様

には既に計画をしてもらっています。この石垣で

何が一番必要なのか、ロータリアンとして、ロー

タリークラブとして石垣で何をしていく事が為に

なる事なのか、それを例会の中、あるいは理事会

の中、あるいはアンケートの中で見つけて、それ

に石垣

テーマでもかまわないと思いますので、見つかっ

た時点で取り組みを始めたいと思います。

この

そして各委員長の皆さんにもご苦労をおかけしま

すが、よろしくお願いしながら、素晴らしい例会

が継続できるように頑張って行きたいと思います。

私は誓います。石垣にいる限りは例会に確実に参

加します。
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そして各委員長の皆さんにもご苦労をおかけしま

すが、よろしくお願いしながら、素晴らしい例会

が継続できるように頑張って行きたいと思います。

私は誓います。石垣にいる限りは例会に確実に参

年間よろしくお願いします。

（ホストクラブ：浦添

２０１６年１０月２８日（金）  

ヒルトン那覇首里城

２０１７年２月１日（水）～２日（木） 

ホテルニューオータニ（ホストクラブ：上野

会長エレクト研修セミナー)

２０１７年３月２２日（水） 

ハイアットリージェンシー東京 

 

ハイアットリージェンシー東京 

２０１７年６月１０日～１４日 

ジョージア州・アトランタ 

会員の皆様がロータリーに対する理解を深め、ロ

ータリーの良さを知ってもらいたいと思うからで

す。とおっしゃっていました。ロータリーの会員

同士が仲良くなりましょう、親睦を深めましょう

会長も上山ガバナーも同じ事をお

っしゃっていると理解しました。「親睦と研修」そ

れを当クラブのサブテーマとして、親睦そして勉

強を重ねて行きましょうという事で、上山ガバナ

ーに準じたいと思います。そして各委員長の皆様

には既に計画をしてもらっています。この石垣で

何が一番必要なのか、ロータリアンとして、ロー

タリークラブとして石垣で何をしていく事が為に

なる事なのか、それを例会の中、あるいは理事会

の中、あるいはアンケートの中で見つけて、それ

4、5 年かかる

テーマでもかまわないと思いますので、見つかっ

た時点で取り組みを始めたいと思います。 

年間頼りがいのある前原幹事に甘えながら、

そして各委員長の皆さんにもご苦労をおかけしま

すが、よろしくお願いしながら、素晴らしい例会

が継続できるように頑張って行きたいと思います。

私は誓います。石垣にいる限りは例会に確実に参

年間よろしくお願いします。 

 

（ホストクラブ：浦添 RC） 

ヒルトン那覇首里城 

ホテルニューオータニ（ホストクラブ：上野 RC） 
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会員の皆様がロータリーに対する理解を深め、ロ

ータリーの良さを知ってもらいたいと思うからで

す。とおっしゃっていました。ロータリーの会員

同士が仲良くなりましょう、親睦を深めましょう

会長も上山ガバナーも同じ事をお

っしゃっていると理解しました。「親睦と研修」そ

れを当クラブのサブテーマとして、親睦そして勉

強を重ねて行きましょうという事で、上山ガバナ

ーに準じたいと思います。そして各委員長の皆様

には既に計画をしてもらっています。この石垣で

何が一番必要なのか、ロータリアンとして、ロー

タリークラブとして石垣で何をしていく事が為に

なる事なのか、それを例会の中、あるいは理事会

の中、あるいはアンケートの中で見つけて、それ

年かかる

テーマでもかまわないと思いますので、見つかっ

年間頼りがいのある前原幹事に甘えながら、

そして各委員長の皆さんにもご苦労をおかけしま

すが、よろしくお願いしながら、素晴らしい例会

が継続できるように頑張って行きたいと思います。

私は誓います。石垣にいる限りは例会に確実に参

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度、前年度沖縄分区会長・幹事会より指名を受け、「ＮＯ」と言えずガバナー補佐を拝命しました。ガ

バナー補佐の任務は、ガバナーと沖縄分区１１クラブを繋ぐ、パイプ役と理解し行動していきます。

今年度、ジョン・Ｆ・ジャームＲＩ会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」で、

うち 8 項目がロータリー財団に関するものです。幸運にも、前年度までの

して、財団に関する勉強をさせて

ればと思います。

上山ガバナーはモットーとして「出会いを大切に」と掲げておられます。重点項目として

 ① 

 ② 

 ③ 

   ④ 

       

  最後に、沖縄分区では、地区米山奨学委員会・須藤委員長のご協力のもと、「ザ・よねやま＆ＩＡＣ」をテ

ーマに、浦添ＲＣがホストを務め開催いたします。

上山ガバナーの補佐役として「出会いを大切に」の任が果たせるよう努力して参ります。皆様のより一層の

お力添えをよろしくお願い申し上げます。

この度、前年度沖縄分区会長・幹事会より指名を受け、「ＮＯ」と言えずガバナー補佐を拝命しました。ガ

バナー補佐の任務は、ガバナーと沖縄分区１１クラブを繋ぐ、パイプ役と理解し行動していきます。

今年度、ジョン・Ｆ・ジャームＲＩ会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」で、

項目がロータリー財団に関するものです。幸運にも、前年度までの

して、財団に関する勉強をさせて

ればと思います。 

上山ガバナーはモットーとして「出会いを大切に」と掲げておられます。重点項目として

 親睦と研修  

 ポリオ撲滅活動

 財団に対する理解

 オン・ツー・アトランタ（

       ＧＥＴＳにて、上山ガバナーは第

で 30 名

最後に、沖縄分区では、地区米山奨学委員会・須藤委員長のご協力のもと、「ザ・よねやま＆ＩＡＣ」をテ

ーマに、浦添ＲＣがホストを務め開催いたします。

上山ガバナーの補佐役として「出会いを大切に」の任が果たせるよう努力して参ります。皆様のより一層の

お力添えをよろしくお願い申し上げます。

この度、前年度沖縄分区会長・幹事会より指名を受け、「ＮＯ」と言えずガバナー補佐を拝命しました。ガ

バナー補佐の任務は、ガバナーと沖縄分区１１クラブを繋ぐ、パイプ役と理解し行動していきます。

今年度、ジョン・Ｆ・ジャームＲＩ会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」で、

項目がロータリー財団に関するものです。幸運にも、前年度までの

して、財団に関する勉強をさせて

上山ガバナーはモットーとして「出会いを大切に」と掲げておられます。重点項目として

  （分区として

ポリオ撲滅活動 （地区ロータリー財団委員会と連携し、クラブ訪問の際に現況報告を行います）

財団に対する理解 （財団創立

致します。）

オン・ツー・アトランタ（2017

ＧＥＴＳにて、上山ガバナーは第

名+αを目標にいたします。

最後に、沖縄分区では、地区米山奨学委員会・須藤委員長のご協力のもと、「ザ・よねやま＆ＩＡＣ」をテ

ーマに、浦添ＲＣがホストを務め開催いたします。

上山ガバナーの補佐役として「出会いを大切に」の任が果たせるよう努力して参ります。皆様のより一層の

お力添えをよろしくお願い申し上げます。

この度、前年度沖縄分区会長・幹事会より指名を受け、「ＮＯ」と言えずガバナー補佐を拝命しました。ガ

バナー補佐の任務は、ガバナーと沖縄分区１１クラブを繋ぐ、パイプ役と理解し行動していきます。

今年度、ジョン・Ｆ・ジャームＲＩ会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」で、

項目がロータリー財団に関するものです。幸運にも、前年度までの

して、財団に関する勉強をさせていただきましたので、各クラブの掲げる目標を達成できるお手伝いができ

上山ガバナーはモットーとして「出会いを大切に」と掲げておられます。重点項目として

（分区として 3 年未満の会員向けのセミナーを開催します）

（地区ロータリー財団委員会と連携し、クラブ訪問の際に現況報告を行います）

（財団創立 100 周年：

致します。） 

2017 年 6 月 10

ＧＥＴＳにて、上山ガバナーは第 2580

を目標にいたします。

最後に、沖縄分区では、地区米山奨学委員会・須藤委員長のご協力のもと、「ザ・よねやま＆ＩＡＣ」をテ

ーマに、浦添ＲＣがホストを務め開催いたします。

上山ガバナーの補佐役として「出会いを大切に」の任が果たせるよう努力して参ります。皆様のより一層の

お力添えをよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度、前年度沖縄分区会長・幹事会より指名を受け、「ＮＯ」と言えずガバナー補佐を拝命しました。ガ

バナー補佐の任務は、ガバナーと沖縄分区１１クラブを繋ぐ、パイプ役と理解し行動していきます。

今年度、ジョン・Ｆ・ジャームＲＩ会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」で、

項目がロータリー財団に関するものです。幸運にも、前年度までの

いただきましたので、各クラブの掲げる目標を達成できるお手伝いができ

上山ガバナーはモットーとして「出会いを大切に」と掲げておられます。重点項目として

年未満の会員向けのセミナーを開催します）

（地区ロータリー財団委員会と連携し、クラブ訪問の際に現況報告を行います）

周年：100 周年のお祝儀として一人

10 日～14 日）

2580 地区 200

を目標にいたします。 

最後に、沖縄分区では、地区米山奨学委員会・須藤委員長のご協力のもと、「ザ・よねやま＆ＩＡＣ」をテ

ーマに、浦添ＲＣがホストを務め開催いたします。 

上山ガバナーの補佐役として「出会いを大切に」の任が果たせるよう努力して参ります。皆様のより一層の

沖縄分区ガバナー補佐

この度、前年度沖縄分区会長・幹事会より指名を受け、「ＮＯ」と言えずガバナー補佐を拝命しました。ガ

バナー補佐の任務は、ガバナーと沖縄分区１１クラブを繋ぐ、パイプ役と理解し行動していきます。

今年度、ジョン・Ｆ・ジャームＲＩ会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」で、

項目がロータリー財団に関するものです。幸運にも、前年度までの

いただきましたので、各クラブの掲げる目標を達成できるお手伝いができ

上山ガバナーはモットーとして「出会いを大切に」と掲げておられます。重点項目として

年未満の会員向けのセミナーを開催します）

（地区ロータリー財団委員会と連携し、クラブ訪問の際に現況報告を行います）

周年のお祝儀として一人

日） 

200 名と約束したそうなので、沖縄分区は

最後に、沖縄分区では、地区米山奨学委員会・須藤委員長のご協力のもと、「ザ・よねやま＆ＩＡＣ」をテ

上山ガバナーの補佐役として「出会いを大切に」の任が果たせるよう努力して参ります。皆様のより一層の

沖縄分区ガバナー補佐

この度、前年度沖縄分区会長・幹事会より指名を受け、「ＮＯ」と言えずガバナー補佐を拝命しました。ガ

バナー補佐の任務は、ガバナーと沖縄分区１１クラブを繋ぐ、パイプ役と理解し行動していきます。

今年度、ジョン・Ｆ・ジャームＲＩ会長のテーマは「人類に奉仕するロータリー」で、11

項目がロータリー財団に関するものです。幸運にも、前年度までの 3 年間地区ロータリー財団委員と

いただきましたので、各クラブの掲げる目標を達成できるお手伝いができ

上山ガバナーはモットーとして「出会いを大切に」と掲げておられます。重点項目として

年未満の会員向けのセミナーを開催します） 

（地区ロータリー財団委員会と連携し、クラブ訪問の際に現況報告を行います）

周年のお祝儀として一人 26

名と約束したそうなので、沖縄分区は

最後に、沖縄分区では、地区米山奨学委員会・須藤委員長のご協力のもと、「ザ・よねやま＆ＩＡＣ」をテ

上山ガバナーの補佐役として「出会いを大切に」の任が果たせるよう努力して参ります。皆様のより一層の

本
日
は
洋
食
ラ
ン

チ
❤
で
し
た
。 

沖縄分区ガバナー補佐

この度、前年度沖縄分区会長・幹事会より指名を受け、「ＮＯ」と言えずガバナー補佐を拝命しました。ガ

バナー補佐の任務は、ガバナーと沖縄分区１１クラブを繋ぐ、パイプ役と理解し行動していきます。

11 の優先目標がありその

年間地区ロータリー財団委員と

いただきましたので、各クラブの掲げる目標を達成できるお手伝いができ

上山ガバナーはモットーとして「出会いを大切に」と掲げておられます。重点項目として 

 

（地区ロータリー財団委員会と連携し、クラブ訪問の際に現況報告を行います）

26 ドル 50 セントをお願い

名と約束したそうなので、沖縄分区は

最後に、沖縄分区では、地区米山奨学委員会・須藤委員長のご協力のもと、「ザ・よねやま＆ＩＡＣ」をテ

上山ガバナーの補佐役として「出会いを大切に」の任が果たせるよう努力して参ります。皆様のより一層の

会長バッチを
無事に引き
継ぎました。

沖縄分区ガバナー補佐 山里 将 

この度、前年度沖縄分区会長・幹事会より指名を受け、「ＮＯ」と言えずガバナー補佐を拝命しました。ガ

バナー補佐の任務は、ガバナーと沖縄分区１１クラブを繋ぐ、パイプ役と理解し行動していきます。 

の優先目標がありその

年間地区ロータリー財団委員と

いただきましたので、各クラブの掲げる目標を達成できるお手伝いができ

（地区ロータリー財団委員会と連携し、クラブ訪問の際に現況報告を行います） 

セントをお願い

名と約束したそうなので、沖縄分区は 11 クラブ

最後に、沖縄分区では、地区米山奨学委員会・須藤委員長のご協力のもと、「ザ・よねやま＆ＩＡＣ」をテ

上山ガバナーの補佐役として「出会いを大切に」の任が果たせるよう努力して参ります。皆様のより一層の

会長バッチを
無事に引き
継ぎました。 

 


